

WNI

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Optimalkan kegiatan Preventif terhadap Gangguan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.WNI.OR.ID

Jun 11, 2024 - 08:48



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, Anggota SPKT melaksanakan Sambang dan Kontrol Sat Kamling di Blok Pahing Rt 001 Rw 004 Desa Hulubanteng Lor Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Selasa

(11/06/24). Warga masyarakat yang sedang berkumpul di Pos Sat Kamling menyambut baik atas Sambang Silaturahmi Petugas Patroli Polsek Pabuaran. Sembari duduk dan berbincang dengan Petugas Ronda, Anggota SPKT yang dipimpin oleh piket Bawas Bripka Usyanto, SH. selaku Ps. Kanit Binmas, Ka SPKT 1 Aiptu Heryanto bersama Anggota menyampaikan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas agar tetap bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan memonitor putra putri remajanya jangan sampai menjadi korban ataupun pelaku kejahatan. Pada kesempatan ini anggota patroli menyampaikan "Saya pesan ke Petugas Ronda sekarang agar tetap waspada terhadap kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor dan kenakalan remaja, Geng Motor dan berbagai modus kejahatan lainnya, untuk itu tingkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan, apabila mencurigai orang yang tidak di kenal yang keluar masuk wilayah pemukiman segera melakukan pemantauan terlebih dahulu dan pengecekan identitas serta tidak main hakim sendiri. "Ucapnya". Selain itu Anggota Patroli meminta Petugas Ronda Malam sering kontrol / patroli dan cek rumah-rumah penduduk dan waspada terhadap keluar masuknya kendaraan ke lingkungan sekitar. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much . Soleh, SH. mengatakan, "Sesuai amanat Undang-undang Anggota Kepolisian selaku Pemelihara Kamtibmas Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman secara maksimal kepada masyarakat. Kegiatan Patroli sambang Satkamling ini dilakukan sebagai upaya Preventif terhadap berbagai kemungkinan gangguan Kamtibmas. Patroli sambang Satkamling ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang sedang melaksanakan aktivitas dimalam hari. Anggota siap memberikan bantuan dan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan. "Tegasnya" Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga mengatakan "Selain menyampaikan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas juga mengajak kepada masyarakat diminta untuk turut berperan aktif dengan memberikan informasi kepada Petugas Patroli baik ke No HP Bhabin maupun Call Center 110 atau langsung datang ke Polsek Pabuaran. Sambutan baik dari awak Satkamling sangat berterima kasih atas kunjungan Anggota Patroli ke Sat Kamling Blok Pahing Rt. 001 Rw. 004 Desa Hulubanteng Lor Kec. Pabuaran yang telah menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas sehingga merasa nyaman dan terayomi. Kapolsek juga juga mengucapkan terima kasih atas kerjasama dan dukungan dari semua elemen masyarakat, sehingga situasi dan kondisi Kamtibmas yang kondusif dapat kita wujudkan sehingga situasi Kamtibmas tetap terpelihara dengan baik khususnya di wilayah hukum Polsek Pabuaran. "Tutup Kapolsek"